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Al Direttore Generale 
Al Pro Rettore per i Rapporti Sindacali 
Al Capo Divisione Stipendi e Carriere del Personale 
 
e p.c. 
 
Al personale tecnico - amministrativo 
 
 
Milano, 26 gennaio 2018 
 
 
Oggetto: richiesta incontro urgente – situazione personale polo di LODI. 
 
 
 

Le scriventi OO.SS. e RSU di Ateneo tornano a sollecitare e chiedono di calendarizzare un incontro 
tecnico urgente dedicato al trasferimento della Veterinaria a Lodi. 
 

Si auspica che in tale sede venga fatta chiarezza rispetto a tempi e modalità  di tale trasferimento, 
soprattutto nell'ottica della mobilità del personale tecnico, amministrativo e bibliotecario. Riprendendo qui di 
seguito una comunicazione della Direzione Generale, di ormai un anno fa..."Per quanto riguarda infine le 
preoccupazioni espresse sul tema della mobilità del personale di Veterinaria, si intende ribadire in questa 
sede, come già in altre dichiarato, che i trasferimenti saranno graduali e programmati e avverranno entro 
l'estate del 2018. Si terrà conto necessariamente delle esigenze organizzative, cercando di contemperare 
anche le esigenze dei singoli. Potranno quindi essere valutate richieste di scambi tra dipendenti con lo 
stesso profilo (categoria e area di appartenenza) e con competenze sovrapponibili, soprattutto in area 
amministrativa, attuando adeguati percorsi per raggiungere tale obiettivo." 

 
Crediamo che, ad inizio 2018, sia tempo di considerare le esigenze dei lavoratori oggi in servizio a 

Veterinaria e impossibilitati al trasferimento a Lodi per distanza chilometrica e durata/logistica del viaggio, 
per motivi di salute e di gestione famigliare. 
 

Nel contempo, sempre in un'ottica di conciliazione dei tempi di vita e di lavoro, occorre anche 
considerare le disponibilità dei colleghi che vivono sul territorio lodigiano o comunque interessati a questo 
nuovo progetto (cosa che non ci risulta sia stata fatta). 
 

Sappiamo che alcune procedure di mobilità per il personale (soprattutto amministrativo) sono state 
attivate; confidiamo che mobilità e scambi proseguano (o prendano avvio) e si concludano per tempo 
(prima del trasferimento della Veterinaria), comprendendo e considerando anche il personale tecnico. 
 

Per completare il quadro delle preoccupazioni, fondate, chiediamo che nel corso di tale incontro 
vengano date informazioni rispetto alla questione trasporti (navetta dalla stazione di Lodi e fermata 
ferroviaria nei pressi della Facoltà) e al "discorso pasti", non di poco conto se pensiamo che le numerose 
persone coinvolte nel trasferimento (studenti, docenti e PTA) - ad oggi - non avrebbero un luogo dove poter 
pranzare, senza doversi portare il cibo da casa. Si confida che vengano realizzati luoghi (bar? sale?) e 
attivati spazi (mensa cascina Codazza?) sufficientemente capienti per far fronte a questa esigenza "di 
base". 
 

Restiamo in attesa di un Vs. cortese sollecito riscontro. 
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